

Apple y Samsung reanudan las negociaciones por sus disputas de patentes



31 Diciembre 2013

Apple y Samsung han reanudado las negociaciones para encontrar una **solución amistosa a sus diferencias** antes del 8 de enero, fecha en la que cumple el plazo dado por la juez Lucy H. Koh en el juicio que enfrenta a las dos compañías sobre el resbaladizo terreno de las **patentes**.

Los CEOs Shin Jong-kyun y Tim Cook parten de posiciones opuestas pero según [The Korean Times](#) existen posibilidades de un acuerdo. *"Samsung prefiere firmar un exhaustivo acuerdo de licencias compartidas que permitan a mayor fabricante de smartphones del mundo acceso a todas las patentes comerciales, estándares esenciales y de diseño de Apple"*.

Los datos con los que se cuentan apuntan a que Apple estaría pidiendo a Samsung el pago de 30 dólares por dispositivo para hacer borrón y cuenta nueva por las violaciones de patentes incurridas por el fabricante surcoreano. La postura de Samsung es que esta cifra es excesiva, pero según fuentes cercanas a la compañía, están más que decididos a acelerar las negociaciones para cerrar de una vez por todas este capítulo.

Cook, Gee-sung y Shin Jong-Kyun, el presidente del área de teléfonos móviles de Samsung, ya se encontraron anteriormente cara a cara en una maratónica reunión de 17 horas que tuvo lugar el pasado mes de julio en San Francisco. El esfuerzo fue en vano, fracasando a la hora de acordar la cifra que deberían pagarle a Apple en concepto de royalties, pero quizás en esta ocasión estén más receptivos.

Especialmente ahora que un jurado de Silicon Valley los ha encontrado culpables de copiar el diseño del iPhone y el iPad con una sentencia que les obliga a pagar 290 millones de dólares; el segundo veredicto en su contra en los últimos 15 meses. ¿Llegaremos a ver algún día el final? Crucemos los dedos para que 2014 sea el año también de las reconciliaciones.